
« Untitled (Nostalgia, Act 3) »   

Un spectacle de Tiran Willemse 

 

« Untitled (Nostalgia, Act 3) » est un spectacle de danse.  

Il y a 1 personne sur scène. 

 

Tiran Willemse est un danseur d’Afrique du Sud. 

Il a étudié la danse classique et la danse contemporaine.  

La danse contemporaine est la danse d’aujourd’hui. 

 

Ce spectacle parle de l’histoire personnelle de Tiran Willemse.  

Ce spectacle s’inspire du ballet classique très connu  « Giselle ». 

Ce spectacle s’inspire aussi des danses urbaines d’Angola et du Nigeria.  

L’Angola et le Nigeria sont des pays d’Afrique.  

Tiran Willemse mélange ces danses très différentes pour raconter son histoire.  

Il parle aussi de son expérience de personne noire dans des pays d’Europe.  
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